



SCENES

DE LA

GUERRE DE L'INDEPENDANCE DU MEXIQUE.

PREMIÈRE PARTIE.

LE DRAGON DE LA REINE.

(Suite.)

CHAPITRE IV.

L'INONDATION.

Pendant que les deux compagnons, l'Indien et le nègre, accomplissaient les cérémonies bizarres que nous n'avons décrites que sommairement, telles que les voyait le capitaine des dragons de la reine, la lune s'était levée radieuse, quoique nouvelle, comme cela arrive toujours dans ces beaux climats.

Don Rafael venait d'apprendre par sa propre expérience qu'un homme agile ne pouvait guère mettre moins d'un quart d'heure à gravir, à travers la végétation pressée qui les obstruait, les flancs du ravin au fond duquel s'étaient passées les scènes étranges dont le hasard l'avait rendu témoin ; il avait aussi remarqué que les deux acteurs qui y avaient figuré se tenaient du côté de la rivière opposé à celui qu'il occupait.

Quoique, grâce à la découverte qu'il avait faite de cette rivière, il lui fût plus facile, en la traversant à gué dans quelque endroit, de se remettre à peu près dans son chemin, et qu'il pût à la rigueur